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Pai de Márcio Garcia é intubado: 
“Fiz pouco caso da Covid-19”
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Gustavo Mendanha (MDB) 
é reeleito a prefeito 
de Aparecida 
de Goiânia - GO

ELEIÇÕES 2020

Entre as propostas apresentadas por ele, estão a construção 
de 12 Cmeis em várias regiões da cidade e a criação da 
Secretaria de Segurança Pública para auxiliar na segurança 
do município. Já na saúde, inclui novas unidades de pronto 
antendimento. E ainda, propôs a instalação de pontos de 
internet nas praças, parques e prédios públicos

Nárcia Kelly (PP) é eleita 
prefeita de Bela Vista de Goiás

ELEIÇÕES 2020 ELEIÇÕES 2020
Paulinho do Barreirão (DEM) 
é eleito prefeito de Anicuns - GO

ELEIÇÕES 2020
Dr. João Antônio (PSD) é eleito 
prefeito de Inhumas - GO
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Pai de Márcio Garcia é 
intubado e apresentador admite: 
“Fiz pouco caso da Covid-19”

Márcio Garcia usou as 
redes sociais para pedir 
orações pelo pai, Carlos 
Alberto Tavares, que está 
internado com Covid-19. 
O estado de saúde dele é 
grave e necessitou até de 
intubação. Em um vídeo 
publicado no Instagram, o 
apresentador admitiu não 
ter levado a doença tão 
a sério e pediu para seus 
fãs se cuidarem a partir de 
agora. “Confesso que mui-
tas vezes fiz pouco caso 
da Covid. Achava que não 
era grave. Tomava meus 
cuidados, mas nunca le-

vei tão a sério essa doen-
ça. Acho que muita gente 
passa por isso até ter um 
caso próximo como es-
tou tendo agora. Estamos 
contando com o apoio da 
equipe médica, que é su-
percompetente”, disse ele, 

visivelmente emocionado. 
Segundo o artista, Car-
los Alberto Tavares está 
internado em um hospi-
tal de Juíz de Fora (MG). 
Confiar na equipe médica 
e no poder das orações 
dos seguidores é o que 
resta para a sua família no 
momento. Recentemente, 
Márcio pediu para os fãs 
rezarem por um sobrinho, 
que passou por uma ci-
rurgia de retirada de um 
tumor no rim, e lembrou 
que deu tudo certo. “Foi 
um milagre. O tumor esta-
va fora”, celebrou.

GAZETA RURAL

Soma de benefícios 
de procuradores 
da PB não pode 
exceder teto do 
serviço público

Em sessão virtual, o 
plenário do STF estabe-
leceu que a soma dos 
subsídios, honorários 
de sucumbência e abo-
no percebidos mensal-
mente pelos procurado-
res da Paraíba não deve 
exceder o teto remune-
ratório do serviço públi-
co, ou seja, o salário dos 
ministros do Supremo.

A ação foi ajuiza-
da pela PGR contra a 
lei 9.004 /09, da Para-
íba, a qual assegura o 
direito de percepção 
de honorários advo-
catícios por procura-
dores do Estado. Pela 
norma, os honorários 
são arrecadados ao 
Fundo de Moderni-
zação e Reaparelha-
mento da Procurado-
ria-Geral do Estado 
da Paraíba e distri-
buídos mensalmente 
aos procuradores.

Além disso, a 
norma permite que 
parte do montante 
arrecadado a título 
de honorários de su-
cumbência ao Fundo 
de Modernização e 
Reaparelhamento da 
Procuradoria-Geral 
do Estado da Paraí-
ba seja destinado ao 
pagamento aos pro-
curadores estaduais 
do “abono”.

Migalhas

Justiça reconhece união estável 
paralela ao casamento

Justiça          Cidadania

n Braulio Duarte
braulio@ayresduarte.adv.br

&&
Mulher relacionou-se com o parceiro por mais de 
14 anos enquanto ele mantinha-se legalmente 
casado - e até que morresse, em 2011

Um caso curioso 
aconteceu no Rio Gran-
de do Sul. O Tribunal de 
Justiça do Estado reco-
nheceu um pedido de 
união estável paralelo 
ao casamento. A decisão 
da 8ª câmara Cível tam-
bém admite a partilha 
dos bens eventualmen-
te adquiridos durante a 
relação extraconjugal, o 
que deverá ser buscado 
em outra ação judicial.

Na ação em questão, 
uma mulher contou que 
se relacionou por mais 
de 14 anos com o parcei-
ro, enquanto ele manti-
nha-se legalmente casa-
do - e até que morresse, 
em 2011. Ela afirmou 
que os dois moraram 
juntos em algumas ci-
dades do Rio Grande do 
Sul e no Paraná.

O reconhecimento 
de união estável quan-
do em paralelo a casa-
mento é incomum, e o 
Código Civil, por exem-
plo, estabelece como 
exceção apenas quando 
a pessoa é separada de 
fato ou judicialmente. 
Ocorre que o caso da 
decisão também é in-
comum. Isso porque a 
conclusão foi de que a 
esposa sabia que o ma-
rido tinha aquela rela-
ção fora do matrimônio. 
Essa peculiaridade fez 
diferença na decisão.

Segundo o desem-
bargador José Antônio 
Daltoé Cezar, uma vez 
comprovada a relação 
extraconjugal “dura-
doura, pública e com 

a intenção de consti-
tuir família”, ainda que 
concomitante ao casa-
mento, é possível, sim, 
admitir a união estável 
“desde que o cônjuge 
não faltoso com os de-
veres do casamento te-
nha efetiva ciência da 
existência dessa outra 
relação fora dele, o que 
aqui está devidamente 
demonstrado”, afirmou.

Para ele, “se a esposa 
concorda em comparti-
lhar o marido em vida, 
também deve aceitar 
a divisão de seu patri-
mônio após a morte, se 
fazendo necessária a 
preservação do interes-
se de ambas as células 
familiares constituídas”.

AFETO
O relator disse tam-

bém que não pode o 
“formalismo legal” pre-
valecer sobre uma situa-
ção de fato consolidada 
por anos, e que no direi-
to de família contempo-
râneo o “norte” é o afeto.

O magistrado consi-
derou que o conceito de 
família está em transfor-
mação, “evolução histó-
rica” atrelada a avanços 
sociais, permitindo a 
revisão do princípio da 
monogamia e o dever de 
lealdade estabelecidos.

Entre os julgadores 
que acompanharam o 
voto do relator, o desem-
bargador Rui Portanova 
comentou sobre outro 
aspecto do processo, que 
é a repartição de bens do 
falecido. Migalhas

JORNAL DA GAZETA - 
EDIÇÃO DO ALMOÇO

O presidente da Associação Nacional da Pecuária Intensiva (Assocon), Maurício Veloso, 
criador de nelore no município de Porangatu, norte de Goiás, considera “normal” a 
disparada nos preços da arroba do boi gordo, ascendendo a R$300,00 nas cotações 
de hoje. Suas declarações acerca da pecuária de corte ocorreram durante entrevista ao 
programa Gazeta Rural, levado diariamente ao ar pela Tv. Gazeta,sob a apresentação bem 
humorada de Saulo Lopes. 
Maurício Veloso justifica o aumento à reação do mercado importador de proteínas 
animais, sobretudo na Ásia. E à elevação dos custos dos insumos básicos, devido à 
valorização do dólar em relação ao real. 
“As correções da arroba do boi gordo ao longo dos últimos anos não acompanham os 
custos”, observa ele. Para o criador ter um ganho real, cada cabeça precisava oferecer 
de 250 a 300 gramas diárias ao longo do ano. “Isto não acontece”, em sua opinião. 
O pecuarista lamenta que os criadores não disponham, ainda, da “pecuária de 
precisão”, como ocorre com a agricultura. Mas, acredita que essa incorporação ocorra 
gradualmente. Fez, também, um histórico da pecuária em Goiás. Segundo ele, a atividade 
ocupou o espaço antes reservado à mineração nos idos dos anos 1.700. 

Wandell seixas

No Jornal da Gazeta Edição do 
Almoço desta terça-feira, 17, o 
apresentador Thiago Mendes recebeu 
o presidente da Central Única das 
Favelas - CUFA, Breno Cardoso, 
que juntamente com o diretor da TV 
Gazeta, Eube Messias, comentaram 
sobre a desigualdade social e sobre 
as parcerias público/privadas para 
ajudar as pessoas de baixa renda. 
Thiago recebeu também o Mentor 
Healing e Nutricionista, Ediel Araújo, 
que falou sobre a famosa “inteligência 
alimentar” que contribui para uma vida 
saudável. Para assistir esta entrevista 
e outros destaques do programa, 
acesse o YouTube gazetaplay.

Maíra Oliveira

Presidente da Assocon defende a  
valorização da arroba do boi gordo
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Gustavo Mendanha (MDB) é reeleito  
a prefeito de Aparecida de Goiânia - GO

Nárcia Kelly (PP) é eleita prefeita de Bela Vista de Goiás

ELEIÇÕES 2020

ELEIÇÕES 2020

Da reDação - O candidato 
a prefeito do município 
de Aparecida de Goiânia, 
na região metropolitana 
da capital, Gustavo Men-
danha (MDB), foi reelei-
to neste último domingo 
(15), com 95% dos votos, 
uma margem histórica 
das eleições brasileiras.

Gustavo Mendanha 
é jovem, evangélico, 
formou-se pela Univer-
sidade Católica de Goi-
ás em Educação Física. 
Participou e participa de 
vários trabalhos sociais, 
inclusive projeto conhe-
cidos no município de 
Aparecida de Goiânia e 
no mundo. Desenvolveu 
vários projetos em prol 
da população carente na 
África. Experiência, essa, 
que ampliou sua visão 
em relação a situação de 
miséria e solução de pro-
blemas para a população, 
em prol de benefícios so-
ciais aos necessitados, 
esporte e cultura. 

Gustavo iniciou na 

política em 2009 seguin-
do os passos do pai, Lé 
Mendanha, que foi depu-
tado estadual por Goiás. 
Foi eleito como vereador 
por Aparecida de Goiânia, 
destacando-se pelos tra-
balhos sociais, tentando 
ajudar na construção e 
qualidade de vida do mu-
nicípio. Apresentou vá-
rios projetos voltado para 
o esporte e a cultura, den-
tre eles, estão a meia-en-
trada em shows, teatro... 
Acabou convidado pelo 
atual prefeito da época, 
Maguito Vilela para assu-
mir a Secretaria de Espor-
te e Lazer do município.

Como secretário mu-
nicipal de Esporte e La-
zer, trabalhou em prol 
dos atletas que residem 
no municío de Apareci-
da de Goiânia, realizou 
diversos campeonatos 
esportivos, lutou em fa-
vor da democratização 
do esporte, com a insta-
lação de academias aber-
tas em praças públicas, 

entre outros.
Agora, entre as pro-

postas apresentadas por 
ele, estão a construção 

de 12 Cmeis em várias 
regiões da cidade e a 
criação da Secretaria de 
Segurança Pública para 

auxiliar na segurança do 
município. Já na saúde, 
inclui novas unidades de 
pronto antendimento. E 

ainda, propôs a instala-
ção de pontos de inter-
net nas praças, parques e 
prédios públicos.

Iniciou na política em 2009 seguindo os passos do pai, Lé Mendanha, que foi deputado estadual por Goiás. Como vereador destacou-se pelos trabalhos sociais

Divulgação

A candidata a prefei-
ta do município de Bela 
Vista de Goiás, Nárcia 
Kelly (PP), foi reeleita 
nesta último domingo 
(15), com 55,25% do vo-
tos. A candidata derro-
tou Euripedes do Carmo, 
em segundo lugar com 
44,44% dos votos.

Nárcia Kelly é jovem, 
divorciada, formada em 
Direito e pós-gradua-
da em Direito Público. 
Começou a trabalhar 
ainda muito cedo, aos 
6 anos de idade, desde 
então, nunca mais pa-
rou. Dentre suas expe-
riências, estão o estágio 
na Secretaria de Desen-
volvimento Econômico 
Municipal de Goiânia, 
foi presidente da CO-
OPERABS (Cooperati-
vaMista dos Pequenos 
Produtores de Polvilho e 
Derivados da Mandioca 
da Região do Cará).

Iniciou sua carrei-
ra na política em 2008 
com chave de ouro, 
como a vereadora mais 
votada das eleições de 
2008 e uma das mais 
bem votadas da história 
do município de Bela 
Vista de Goiás. Após de-
senvolver um bom tra-

balho como vereadora, 
sentiu a necessidade de 
ir além. Em 2016, can-
didatou-se a prefeita de 
Bela Vista de Goiás, a 

qual acabou ganhando.
Em 2019, Nárcia foi 

escolhida a prefeita des-
taque dentre as cidades 
goianas com menos de 

100 habitantes. Ainda li-
derou o maior canteiro 
de obras da história da 
cidade. Agora, em 2020 
reeleita a prefeita de Bela 

Vista de Goiás.
Dentre suas propos-

tas de governo, estão: 
construção do complexo 
do lago (com quiosques, 
fontes luminosas, área 
para lazer, pista de skate 
e banheiros), canaliza-
ção dos rios, construção 
do Centro Cultural com 
cinema na atual rodoviá-
ria, revitalização da Praça 
José Lobo, asfaltamento 
das ruas habilitadas, ofe-
recer cursos técnicos e 
profissionalizantes, cur-
sos de preparatório para 
o Enem, desenvolver um 
projeto para apoiar fes-
tas com som automoti-
vo (como a Domingueira 
Mensal), oferecer escritó-
rio profissional compar-
tilhado (mesas e secre-
tária) para aqueles que 
estão inciando a carreira 
e não tem condição de 
ter o seu próprio espaço. 

Na saúde, pretende 
construir uma unidade 
básic ade saúde, imple-
mentar o funcionamento 
de UTI no hospital; ofe-
recer na Clínica da Saúde 
da Mulher, atendimento 
com ginecologista, obs-
tetra e pediatra todos os 
dias; construir nova sede 
para o Centro de Espe-

cialidades Odontológi-
cas e ampliar a oferta de 
implantes dentários para 
a população carente; 
ampliar as especialida-
des pediátricas, médicas 
e odontológicas.

Em segurança pú-
blica, a instalação de 
câmeras de videomoni-
toramento, implemen-
tação da guarda muni-
cipal, pagará o banco 
de horas e auxílio para 
combustível para os 
policiais que atuam no 
municío. Não podemos 
esquecer dos nossos 
pets, criará um cemi-
tério para os animais 
domésticos, centro de 
zoonoses e espaço para 
o pet nas praças. Além, 
claro da educação, 
transforará a rodoviária 
em Centro Cultural Mu-
nicipal, instalará lousas 
digitais e climatizará as 
salas de aula das escolas 
municipais, construi-
rá um novo CMEI, nos 
contraturos nas escolas, 
terá a opção de esporte, 
cultura, ciências, músi-
cas e lígua inglesa. Essas 
são algumas propostas 
de Nárcia para o seu 
novo mandato. 

Da reDação
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Dois tempos
1. A Secretaria Municipal de Educação e Esporte 

iniciou a abertura do processo de matrículas para 
2021. O cronograma dispõe das datas e procedimen-
tos para alunos novatos e calouros, incluindo o cadas-
tro antecipado. O período de renovação de matrículas 
iniciou-se na segunda-feira, dia 16 de novembro.

2. Solicitações de novas vagas começam em janei-
ro de 2021. Os interessados devem observar as datas 
estabelecidas e acessar o site https:// www.sme.goia-
nia.go.gov.br/, opção e-matricula e inserir o CPF do 
educando. Para efetivar a matrícula, pais ou respon-
sáveis devem encaminhar-se à respectiva instituição 
munidos de documentação indicada.

Biblioteca Iris Rezende
Em 2020, a ALFA Educação está celebrando 20 

anos de trajetória. A instituição é a mantenedora da 
Divisão de Ensino do Grupo José Alves, que inclui: 
UNIALFA, FADISP e Colégio ALFA. Como parte da co-
memoração, a ALFA Educação vai realizar logo mais 
às 17 horas, a cerimônia que dá nome a biblioteca do 
Centro Universitário Alves Faria - UNIALFA, como 
Biblioteca Prefeito Iris Rezende Machado. 

Vitrine
n VOCÊ SABIA? 
Abacaxi alivia 
sintomas do estresse e 
ansiedade.
n CICLO DE 
SUSTENTAÇÃO 
SICREDI – Hoje, 
18 de novembro, 
o Sicredi Comitê 
Mulher promove o 
último encontro, do 
ciclo de sustentação 
do programa Papo 
com Mulher, com 
a instrutora Andrea 
Saad que trará o tema 
a Liderança positiva, 
evidenciando forças de 
caráter e virtudes bem 
como os ensinamentos 
da psicologia positiva.
n CARAVANA 
DE SERVIÇOS -A 
Enel Distribuição 
criou  a Caravana 
#EnelPorGoiás, que 
está percorrendo 
cidades, levando 
serviços e benefícios, 
como troca de 
geladeiras, de 
lâmpadas, cadastro 
no programa Tarifa 
Social, atendimento 
ao público com loja 
móvel e intensificação 
dos serviços de 
manutenção preventiva 
e poda de árvores. 
Até o final do ano, a 
caravana vai passar por 
Americano do Brasil, 
Faina, Nova Crixás e 
Cidade de Goiás.  
n ESQUADRÃO DO 
AMOR - Lançada 
pela SAZÓN® a ação 
‘Esquadrão do amor’, 
que reúne especialistas 
em áreas diversas 
para ajudar ONGs 
que transformam a 
sociedade por meio 
da alimentação. 
A produção terá 
um total de quatro 
episódios, que serão 
apresentados pela 
atriz Mariana Xavier, a 
empreendedora social 
Vivi Duarte e o chef de 
cozinha Pedro Benoliel. 
O teaser está no ar e 
todos os episódios 
podem ser vistos no 
site https://www.sazon.
com.br/esquadrao-
do-amor e no canal do 
YouTube da marca (@
sazonajinomoto).

CIDADANIA

Participe da campanha 
de Natal Fralda Solidária
Objetivo da ação é arrecadar os materiais descartáveis para idosos e crianças

Divulgação/Agência Brasília

A Câmara Municipal 
de Luziânia, através do seu 
presidente Felipe do Man-
dú, homenageou os fun-
cionários da casa com uma 
monção de aplausos em re-

conhecimento aos bons ser-
viços prestados pelos mes-
mos durante o ano de 2020. 
Felipe foi reeleito como o ve-
reador mais bem votado do 
município com 1.706 votos.

RECONHECIMENTO

Câmara Municipal de Luziânia 
homenageia funcionários

LIVE HOLDING DE PARTICIPAÇÕES 
Nesta 
manhã, 
às 11h, a 
contadora, 
Sucena 
Hummel 
gestora do 
Sindicato das 
Empresas 
de Serviços 
Contábeis de 
Goiás, recebe 
João Alberto 
Teixeira, 
sócio da 
Hold Gestão 
Patrimonial, 
para 
pilotarem 
uma live 
com o tema Reestruturação societária com Holding de 
Participações: empresas familiares. A transmissão será 
ao vivo pelo Instagram @sescongoiais. Na ocasião, eles 
vão abordar as novidades, tirar dúvidas  e demonstrar as 
vantagens na constituição de uma holding para o controle 
e sucessão da administração dos negócios

Johny Cândido

PORTA ABERTA 
O Setor Buriti Sereno ganhou uma churrascaria moderna, 
a Monteiros Grill, pilotada pelos sócios Raphael Monteiro 
e Alécio Esteves Cabral. Eles receberam apenas seletos 
convidados para a inauguração, no início do mês. Com 
eles na foto, ao centro, o prefeito de Aparecida de Goiânia, 
Gustavo Mendanha

 Warley Oliveira

AgênciA BrAsíliA - Para am-
pliar a corrente solidária 
no Distrito Federal, a Se-
cretaria de Justiça e Cida-
dania (Sejus) promove a 
campanha de Natal Fral-
da Solidária. O objetivo da 
ação é arrecadar fraldas 
descartáveis geriátricas e 
infantis para instituições 
de idosos e atendimento 
a primeira infância. As 
doações podem ser feitas 
até o dia 16 de dezembro 
em pontos de coleta no 
Shopping Iguatemi, nas 
unidades do Na Hora, em 
postos do Procon e tam-
bém na Rede de Farmá-
cias Unicom.

“Sabemos que muitas 
destas instituições não 
dispõem de recursos sufi-
cientes para aquisição de 

fraldas descartáveis, que 
é um material importante 
para a qualidade de vida 
deste público vulnerável. 
Por isso, vamos aproveitar 
o espírito natalino para 
compartilhar proteção e 
cuidado em uma só cor-
rente solidária, no Distrito 
Federal”, afirma a secretá-
ria Marcela Passamani.

A meta do projeto é 
arrecadar 10 mil pacotes 
de fraldas infantis e geri-
átricas, nos tamanhos P, 
M, G e GG, que serão do-
adas a instituições regis-
tradas junto aos Conselho 
dos Direitos da Criança e 
Adolescente do Distrito 
Federal e ao Conselho de 
Direitos do Idoso.

Os itens vão ser entre-
gues pela secretaria, a par-

tir do dia 18 de dezembro, 
dois dias após o encerra-
mento da campanha. E, 
para evitar a propagação 
do novo coronavírus, re-
comenda-se a higieniza-
ção com álcool 70% dos 
pacotes de fraldas a serem 
doados, além de priorizar 
a entrega em sacolas plás-
ticas transparentes para 
facilitar a identificação.

Vale destacar que para 
doações acima de seis pa-
cotes, a secretaria se com-
promete em busca-las. 
Para mais informações, os 
interessados em partici-
par da campanha devem 
acessar o site do Progra-
ma Voluntariado em Ação, 
onde a campanha está ca-
dastrada ou ligar no tele-
fone (61) 99173-6071.

Gazeta do Estado
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ELEIÇÕES 2020

ELEIÇÕES 2020

Paulinho do Barreirão (DEM) 
é eleito prefeito de Anicuns - GO

Dr. João Antônio (PSD) 
é eleito prefeito 
de Inhumas - GO

Da reDação - Paulinho do 
Barreirão (DEM) é o novo 
prefeito do município de 
Anicuns - GO, eleito nes-
te último domingo (15), 
com 60,62% dos votos. O 
candidato derrotou Wal-
denir Vicente Neto (PP) 
que ficou em segundo, 
com 28,07%.

Paulinho do Barrei-
rão é administrador de 
empresas, trabalhador e 
empresário que apostou 
no município, hoje é um 
dos grandes geradores 
de emprego da cidade. 
Paulinho é corajoso e 
entrou nessa batalha 
para mudar a realidade 
do município, liderou 
em todas as pesquisas e 
conseguiu concretizar o 
seu objetivo, ser prefeito 
e melhorar o município 
de Anicuns-GO.

Dentre os seus pro-
jetos de governos, Pau-
linho do Barreirão pro-
mete trazer uma nova 
realidade ao município 
de Anicuns - GO, espe-
cialmente, criação de 

emprego e renda, aber-
tura de novas ruas e ave-
nidas, criação de novas 
vagas nos CMEIs, desen-
volveu um projeto para 
a destinação adequada 
do lixo, projetos na área 
de empreendedorismo 
e qualificação profis-
sional, opçõe de lazer e 
esporte (criação de um 
ginásio de esportes para 
atividades recreativas, 
shows e os mais variados 
tipos de esportes), atrair 
novas indústrias para o 
município (geração de 
emprego), entre outras.

 “Anicuns tem um 
potencial incrível e uma 
estrutura singular, uma 
bela e robusta paisa-
gem e um maravilhoso 
e grande lago em sua 
entrada. Anicuns é ro-
deada por belíssimas 
serras e povoada com 
pessoas acolhedoras 
que lutam pela vida 
do município, temos a 
certeza que ela irá sair 
desta situação” afirma 
Paulinho do Barreirão. 

Fotos: divulgação

Os eleitores da cida-
de de Inhumas, elegeu 
o Dr. João Antônio, do 
PSD a prefeito nos próxi-
mos 4 anos de mandato. 
Ao fim da apuração, ele 
teve 62,11% dos votos, ao 
todo foram 16.768. 

Dr. João Antônio tem 
74 anos, casado, nasci-
do e criado na cidade 
de Inhumas. Estudou 
no Colégio Manuel Vila 
Verde, o Antigo Colégio 
de Inhumas, fez parte da 
fanfarra e da política es-
tudantil em sua juventu-
de. Com o ensino adqui-
rido no segundo grau o 
possibilitou a ingressar 
no curso de medicina 
pela Universidade Fede-
ral de Goiás. Com o sen-
timento de retribuir tudo 
o que a cidade o ensinou, 
no segundo ano de curso 
começou a lecionar quí-
mica no mesmo colégio 
que o formou. 

Após formar em medi-

cina, especializou-se em 
obstetrícia e ginecologia, 
onde se dividiu entre a 
capital e Inhumas para 
atender os seus pacien-
te. Mesmo se dedicando 
a cuidar da população 
como médico, não se sen-
tia completo, queria fazer 
mais, com isso se candida-
tou a vice prefeito de Iron 
de Moraes. Fizeram um 
grande mandato, princi-
palmente na área da saú-
de, que sempre foi o seu 
maior legado.

Em 1992 foi eleito a 
prefeito de Inhumas, onde 
revolucionou com doa-

ções de casas e alavancou 
a cidade. Em 2016 voltou 
a política como vice pre-
feito. Agora, foi reeleito a 
prefeito do município.

“Acredito que a política 
é muito bonita quando ela 
cumpre a sua função de 
servir o cidadão, e é esse 
trabalho que eu quero 
continuar fazendo”.

Para o seu próximo 
mandato a prefeitura de 
Inhumas, o Dr. João An-
tônio manterá todos os 
programas de saúde já im-
plementados, a equidade 
e integralidade do acesso 
aos serviços disponibili-
zados pela rede de saúde. 
construção de uma UTI 
no Hospital Municipal 
com 8 leitos e uma Unida-
de Básica de Saúde, visan-
do atender a população 
dos bairros Atlântico Sul, 
Alegrino Lelis e adjacen-
tes. Entre outros projetos 
para os próximos 4 anos. 

Da reDação
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Publicidade Legal 
no Jornal Gazeta 
do Estado

REPÚBLICA  FEDERATIVA  DO  BRASIL 

1º OFÍClO DE REGISTRO DE IMÓVEIS, 
TÍTULOS E DOCUMENTOS, 

CIVIL DAS PESSOAS JURÍDlCAS, CIVIL 
DAS PESSOAS NATURAIS, INTERDIÇÕES E TUTELAS.

EDITAL DE DESMEMBRAMENTO

Lei Federal n. 6.766, de 19 de dezembro de 1979.

O SANDRO ALEXANDER FERREIRA, 
Oficial do 1º Oficio do Registro de  Imóveis, 

da Comarca de Águas Lindas de Goiás-GO.

FAZ SABER a todos os in-
teressados que JOSÉ DE 
OLIVEIRA FILHO, nascido 
em 27/01/1943, filiação: José 
Manoel de Oliveira e Francis-
ca Ana de Jesus, aposenta-
do, CI-296.471-SESP/DF e 
CPF-096.536.191-87 e seu 
cônjuge: EURIPEDES MA-
RIA DE OLIVEIRA, nascida 

em 10/10/1945, filiação: Jo-
aquim Silvestre de Oliveira e 
Nalgelina Pereira de  Olivei-
ra, CI-695.327- SESP/DF e 
CPF-248.867.851-15, ambos 
brasileiros, casados sob 
o regime da comunhão de 
bens, anterior a vigência da 
Lei 6.515/1977, residentes e 
domiciliados neste municí-

pio, depositou nesta serventia 
os documentos necessários 
exigidos pelo artigo 18 da Lei 
Federal n. 6.766, de 19 de de-
zembro de 1979, para registro 
de um DESMEMBRAMEN-
TO do imóvel denominado 
Lote 39 da quadra 21, Con-
junto B, Setor 03, situado 
no loteamento denominado 
PARQUE DA BARRAGEM, 
nesta cidade, com a área de 
800,00 metros quadrados. 
Confrontando pela Frente 
com a Rua Abaeté, com 
20,00 metros, pelo fundo 
com o lote 40, com 20,00 
metros, pelo lado direito 
com a Rua 18, com 40,00 
metros, e pelo lado es-
querdo com o lote 37, com 
40,00 metros, objeto da ma-
trícula n°. 59.297 do Registro 
de Imóveis da Comarca de 

Águas Lindas de Goiás-GO, 
que será desmembrado em 
02 (dois) lotes menores que 
serão denominados: “Lote 
39-A da quadra 21, Conjunto 
B, Setor 03, situado no lote-
amento denominado PAR-
QUE DA BARRAGEM, nes-
te município, com a área de 
500,00m². Confrontando pela 
Frente com a Rua Abaeté, 
com 20,00 metros, pelo fundo 
com o lote 39-B, com 20,00 
metros, pelo lado direito com 
a Rua 18, com 25,00 metros, 
e pelo lado esquerdo com o 
lote 37, com 25,00 metros” 
e “Lote 39-B da quadra 21, 
Conjunto B, Setor 03, situado 
no loteamento denominado 
PARQUE DA BARRAGEM, 
neste município, com a área 
de 300,00m². Confrontando 
pela Frente com a Rua 18, 

com 15,00 metros, pelo fun-
do com o lote 37, com 15,00 
metros, pelo lado direito com 
o lote 40, com 20,00 metros, 
e pelo lado esquerdo com 
o lote 39-A, com 20,00 me-
tros”, conforme planta e me-
morial descritivo, que fazem 
parte integrante da Certidão 
Municipal de Aprovação do 
Parcelamento expedida em 
15/06/2020, onde consta o 
processo administrativo de 
n° 2020032570. Para que 
chegue ao conhecimento de 
todos, expediu-se este edital 
que será publicado no jornal 
local, por 03 (três) dias con-
secutivos, podendo o registro 
ser impugnado no prazo de 
15 (quinze) dias, contados da 
data da última publicação, 
tudo nos termos do artigo 19 
da citada Lei Federal n. 6.766.  

EDITA DE PROCLAMAS

Tabelionato e Ofício de Registro de Rio Quente-GO.

Faço saber que pretendem se casar-se JOSÉ VÂNIO ABREU DA 
SILVA e JAQUELINE PATRICIO BORGES 

JOSÉ VÂNIO ABREU DA SILVA, de nacionalidade brasileira, 
solteiro, lavrador, natural de Fernando Falcão-MA, onde nasceu 
no dia 06 de janeiro de 1990, portador da Carteira de Identidade 
RG n.º 8046303-SSP-PC/GO, inscrito no CPF/MF sob o n.º 
063.514.273-20, filho de José Barbosa da Silva e Gracimar Abreu 
do Nascimento; e

JAQUELINE PATRICIO BORGES, de nacionalidade brasileira, 
divorciada, do lar, natural de Morrinhos-GO, onde nasceu no 
dia 08 de julho de 1990, portadora da Carteira de Identidade RG 
n.º 6062252-2ª Via-SSP-PC/GO, inscrita no CPF/MF sob o n.º 
054.353.321-25, filha de Galeno Patricio e Luzia das Graças Bor-
ges de Miranda Patricio, residentes e domiciliados à Avenida José 
Dias Guimarães, Quadra 01, Lote 04, Centro, Rio Quente-GO.  

Apresentaram os documentos exigidos pelo Código Civil, em seu 
artigo 1.525 e seguintes 

Se alguém, tiver conhecimento de existir algum impedimento 
legal, acuse-o para os fins de direito. E para constar e chegar este 
ao conhecimento de todos.

Luiz Henrique Ferreira dos Santos
Escrevente Autorizado
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n HD Hércules Dias
www.herculesdias.com.br

HD a griffe do jornalismo

HD -  #hdherculesdiasagrifedojornalismo #portalstylo #jornaldaregião

“O importante não é 
vencer todos os dias, 
mas lutar sempre.”

PRESIDENTE HÉRCULES DIAS

Araújo Jorge
Leonardo Sousa Rezende, 
CEO da Nutriex e Renova 
está convidando para uma 
coletiva de imprensa e 
café da manhã, quando 
entregará R$ 1 milhão em 
produtos para o Hospital 
Araújo Jorge. 

Natal Presente’
Através do Instituto 
Flamboyant, o Flamboyant 
Shopping recebe até 
o dia 13 de dezembro, 
a campanha ‘Natal 
Presente’. A ação terá um 
novo objetivo, suprir ainda 
mais as necessidades das 
famílias carentes. 

Doações
Agora, em vez de adotar 
uma cartinha, a população 
poderá doar brinquedos, 
roupas e alimentos. O 
ponto de coleta está 
localizado no Piso 1 do 
shopping, em frente às 
lojas Mundo Ri Happy e 
Kalunga.

Marcellaio
O chef Rodrigo de Melo e 
os empresários Lauriene 
Monteiro e Jonys Monteiro 
abrem o Pátio Macellaio, 
no Setor Sul (próximo ao 
TJ-GO), para o happy-hour 
desta sexta-feira, dia 20.

The Clinic
O biomédico especialista em estética Dieick de Sá 
e psicólogo Stênio Marques, sócios-proprietários 
da The Clinic no Setor Marista, vão inaugurar a 
segunda unidade em parceria com a empresária 
Danielle Martins, proprietária da Soubellas. O novo 
espaço está instalado no Shopping Passeio das 
Águas e oferecerá procedimentos para disfunções 
estéticas faciais, corporais e capilares. Dieick revela 
que as expectativas para a inauguração são muitas 
e que espera surpreender cada pessoa que entrar 
no espaço com o atendimento personalizado e de 
excelência que os fizeram crescer.

Sereias
A jornalista e escritora mato-grossense Weena Potter acaba de lançar lançar o seu 
primeiro livro: O Ouro do Mediterrâneo. A obra de romance/ficção conta a história 
de uma sereia que, em uma tempestade, é levada pelo mar às margens de uma 
praia, onde um biólogo marinho a encontra, se apaixona e passa a ensiná-la sobre 
a humanidade. Considerada uma jornada de autodescoberta, a autora traçou em 
suas páginas a dúvida sobre haver espaço para o amor na vida de uma criatura que 
sempre viveu instintivamente e só depende de si mesma. O livro está disponível pela 
Amazon pelo preço de R$ 15 e é gratuito para quem possui Kindle Unlimited.

ATENÇÃO

Educação abre período de 
inscrições pelo Canal 156
Cadastro para estudantes com deficiência tem orientações específicas 
e deve ser feito nas regionais de ensino

AgênciA BrAsíliA - A Secreta-
ria de Educação do Distrito 
Federal (SEEDF) disponibili-
zou mais um canal de aten-
dimento aos interessados 
em obter vaga em uma das 
unidades escolares da rede 
pública de ensino do DF.

De 17 de novembro até 
6 de dezembro, a Central 
156, opção 2, também está 
disponível para inscrições 
de novos estudantes para o 
ano letivo de 2021. Para esse 
tipo de atendimento, as li-
gações podem ser feitas de 
segunda a sexta, das 7h às 
21h, e sábados, domingos e 
feriados, de 8h às 18h.

Pelo site da SEEDF, as ins-
crições iniciaram em 10 de 
novembro e seguem até 13 
de dezembro. Ao todo, do 
primeiro dia de inscrições 
até as 6h desta terça-feira 
(17), a Secretaria contabili-
zou 13.295 registros.

No ato do cadastro, o in-
teressado precisa informar o 
número de CPF do estudan-
te que será inscrito e o CEP 
da residência em que mora 
ou do local de trabalho dos 

pais ou responsáveis. Com 
essas informações, a Secre-
taria de Educação do DF irá 
realizar o cruzamento de 
dados e alocar os novos es-
tudantes preferencialmente 
em unidades escolares na 
região do CEP apresentado 
na inscrição.

Tanto pelo site da SEE-
DF como pela Central 156, 
as inscrições para o pró-
ximo ano letivo são para 
novos estudantes de edu-
cação infantil, ensino fun-
damental e ensino médio.

O período de cadastro e 
triagem de estudantes com 
deficiência que desejam 
uma vaga para o ano letivo 

de 2021 também inicia nesta 
terça-feira (17) e vai até 8 de 
dezembro. A inscrição deve 
ser feita na coordenação re-
gional de ensino mais pró-
xima da casa ou do trabalho 
dos pais ou responsáveis.

Para evitar aglomeração, 
o interessado deve ligar na 
regional escolhida e agendar 
comparecimento ao local. 
No dia e horário marcados 
deverão ser apresentados os 
seguintes documentos: certi-
dão de nascimento e CPF do 
estudante; RG e CPF do res-
ponsável; comprovante de 
residência atual, com CEP; 
laudo/relatório médicos e 
declaração de escolaridade.

Divulgação

Nesta semana, uma 
equipe técnica do Go-
verno do Tocantins, por 
meio da Agência do De-
senvolvimento de Turis-
mo, Cultura e Economia 
Criativa (Adetuc), está na 
região turística das Serras 
Gerais, para dar continui-
dade à implantação dos 
protocolos de segurança 
e do selo TO Seguro. Esta 
é a terceira etapa do pro-
jeto, que já foi levado para 
empreendedores e arte-
sãos do Jalapão, Cantão e 
Ilha do Bananal

Entre esta terça-feira, 
17, e domingo, 22, serão 
percorridos municípios 
conhecidos por seus 
atrativos naturais e cul-
tura tradicional: Aurora 
do Tocantins, Dianópo-
lis, Natividade, Rio da 

Conceição e Taguatinga.
O TO Seguro é um selo 

de orientação e qualifica-
ção oferecido pelo Go-
verno do Tocantins aos 
estabelecimentos comer-
ciais que atuam no turis-
mo - bares, restaurantes, 
meios de hospedagens e 
atrativos - que seguem os 
protocolos de segurança. 
Para conquistar o selo, é 
preciso manter a oferta 
de álcool em gel, exigir 
uso de máscaras, evitar 
aglomerações, dentre 
outras exigências.

De acordo com o 
gerente de Qualifica-
ção Técnica da Adetuc, 
Wellington Rebelo, tem 
sido grande o interesse 
dos empresários em ado-
tar todos os protocolos 
de prevenção à Covid-19 

para obter o selo. “So-
mente no Jalapão, mais 
de 80% dos empreendi-
mentos já estão atenden-
do todas as nossas reco-
mendações”, confirma.

“O governador Mauro 
Carlesse está muito satis-
feito com os resultados 
obtidos com esta ação, 
que se une aos esforços 
da Secretaria da Saúde 
para conter o avanço do 
vírus em nosso Estado, 
ao mesmo tempo que 
trabalhamos para a recu-
peração econômica dos 
nossos empresários e po-
pulação em geral”, afirma 
o presidente da Adetuc e 
secretário de Estado da 
Indústria, Comércio e 
Serviços, Tom Lyra.

Seleucia FonteS/
Governo do tocantinS

ADETUC
Ação de implantação do selo TO Seguro 
chega aos municípios das Serras Gerais
Adetuc/Governo do Tocantins
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Roney se desespera 
com a revelação de Maria 
Eduarda. Samantha admi-
ra Lica no palco. Marta e 
Luís se empolgam com o 
projeto sobre a educação 
brasileira. K2 afirma a Val-
direne que conseguirá ficar 
com Tato. Keyla comenta 
com Tato que acredita que 
haja um mistério em tor-

no de Gabriel. Maria Edu-
arda afirma que Gabriel 
fez questão de conhecer 
Roney, e Josefina apoia 
o namorado. Ellen e Jota 
se beijam. Tina e Ander-
son ficam juntos. Tato se 
declara para Keyla. Lica e 
Samantha descobrem que 
têm afinidades. Fio e Clara 
se divertem. 

Malhação “Viva a Diferença”

Flor do Caribe

Chiquititas

Haja Coração

A Força do Querer

resumo de novelas

Cassiano finge para 
Samuca que Alberto e 
ele são amigos. Isabel e 
Amadeu enganam Ciro e 
Rodrigo. Isabel e Amadeu 
implicam um com o outro. 
Cassiano apoia Ester. Es-
ter afirma a Dionísio que 
não quer nada de sua 
família. Guiomar pede que 
Dionísio conviva em paz 
com Ester. Doralice sonha 

com o filho que pode ter. 
Samuel não pode viajar 
com Cassiano. Carol sus-
peita que Natália esteja 
grávida. O médico acaba 
com as esperanças de 
Doralice. Samuel analisa 
as amostras do solo trazi-
das por Cassiano. Samuel 
confirma a existência da tur-
malina paraíba na mina de-
sativada dos Albuquerque. 

Beto pede a Adriana 
que contrate Apolo como 
piloto, apostando que o 
mecânico se corromperá 
com a fama. Ela se recusa 
a ajudá-lo. Jéssica segue 
o carro de Felipe, que está 
com Carmela e se irrita. 
Rebeca demonstra receio 
de perder a obra do Grand 

Bazzar. Giovanni obser-
va Camila com Enéas e 
sente ciúmes. Felipe de-
cide deixar Carmela em 
casa, e Jéssica fica furio-
sa. Seguindo o plano de 
eliminar Fedora, Leozinho 
avisa a Dinamite que irá 
para Angra dos Reis com 
a mulher de helicóptero.

No porão, Cris se entris-
tece por ter perdido o show 
de Tomás Ferraz, Rafa tenta 
consolar a amiga. No quar-
to, Tati sente a ausência de 
Cris, Mosca e Binho tam-
bém sentem a falta de Rafa. 
As meninas vão ao quarto 
dos garotos e imaginam que 
eles tenham fugido para ir ao 

show do cantor português. 
Mosca acredita que eles ten-
ham saído pela passagem 
secreta. Mosca e Mili encon-
tram os amigos no porão. 
Enquanto isso, Tomás Fer-
raz, que na verdade é Tobi-
as disfarçado, finaliza seu 
primeiro show fazendo uma 
homenagem a Leticia. 

Rubinho pede perdão a 
Bibi. Cirilo comenta com 
Caio que Bibi se desenten-
deu com Rubinho. Silvana 
se desespera com a pos-
sibilidade de suas mentiras 
serem descobertas por Eu-
rico. Simone conforta Ivana, 
que sofre com a operação 
de emergência de Cláudio. 
Edinalva teme que Ruy de-
scubra sobre o casamento 
de Ritinha com Zeca. Yuri é 
envolvido em um perigoso 
jogo na internet. Bibi per-
gunta a Heleninha se foi ela 

quem denunciou Rubinho. 
Caio alerta Silvana que não 
a ajudará mais em suas 
falcatruas para encobrir o 
vício. A cirurgia de Cláu-
dio é um sucesso. Nonato 
sonda Dita sobre Silvana. 
Ritinha e Ruy encontram 
Jeiza e Zeca em evento na 
venda de Nazaré. Cibele 
jura vingança contra Ruy. 
Bibi ateia fogo ao restau-
rante para destruir as pro-
vas contra Rubinho. Bibi 
volta para casa após incen-
diar o restaurante. 

Na escola, a professora 
vai explicando:

 - Se digo que fui rica é passado. 
Então, Mariazinha se digo que serei 
diretora, o que é?
- Futuro, professora.
- E Joãozinho, se digo que sou bonita, 
é o quê?
- Mentirosa.

TEIXEIRA MENDES CONTA

RECEITAS PRÁTICAS E FÁCEIS

BURACO DE CARNE MOÍDA

INGREDIENTES
1/2 kg de carne moída
1/2 cebola picada
2 colheres (sopa) 
salsinha picada
2 colheres (sopa) 
cebolinha picada
1 colher (sopa) 
mostarda amarela
1/2 limão (suco)
1 colher (chá) azeite
6 fatias de bacon
2 ovos

sal e pimenta-do-reino 
a gosto 

MODO DE PREPARO
Em um recipiente, 
coloque a carne moída 
e adicione a cebola 
picada, a salsinha e 
cebolinha picadas, a 
mostarda, o suco do 
limão, o azeite, o sal 
e a pimenta-do-reino.
Com as mãos, faça uma 

mistura homogênea.
Separe a massa em 
duas porções iguais.
Prepare bolinhas com 
as porções, as acomode 
em uma forma retangular 
com papel manteiga.
Com a ajuda de um copo 
faça um buraco o mais 
fundo possível na massa 
e forre o fundo com 
bacon (3 fatias em cada)
Leve ao forno 

preaquecido a 200° C 
por aproximadamente 
20 minutos.
Retire, acrescente os 
ovos nos buracos, 
salpique uma pitada de 
sal e retorne ao forno 
por mais 15 minutos 
aproximadamente 
(depende do ponto que 
deseja que fiquem os 
ovos). Retire do forno, 
salpique salsinha e sirva.
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